



Communiqué à tous les producteurs et intervenants du secteur porcin du Québec

Nouvelle embauche



L'EQSP est heureuse d'annoncer que Mme Anik Marchand se joindra à son équipe de professionnels à partir du 2 décembre prochain. Mme Marchand pourvoira le nouveau poste de directrice générale adjointe.

Mme Marchand est diplômée en agronomie de l'Université Laval. Elle cumule une vingtaine d'années d'expérience dans le support technique, le marketing et les ventes de produits vétérinaires dans les secteurs porcin, avicole et bovin du Québec avec une longue expérience comme productrice de bovins de boucherie pur-sang.

Nous lui souhaitons la bienvenue dans l'équipe et sommes enthousiastes de pouvoir profiter de son

expertise dans l'avancement des travaux et enjeux sur la biosécurité et les maladies infectieuses pouvant affecter le cheptel porcin, de même qu'à l'amélioration continue du plan de mesures d'urgence de la filière face à la menace de la peste porcine africaine.



Départ

Nous profitons de ce message pour annoncer le départ de Mme Leila Carolina Aguilera en date de ce jour. Après trois années de loyaux services, Mme Aguilera poursuivra de nouveaux défis professionnels dans le secteur avicole québécois. Nous souhaitons la remercier pour son dévouement, l'excellence de son travail et sa contribution à la gestion de plusieurs enjeux opérationnels de l'EQSP. Son expertise a été grandement mise à profit dans la réalisation de nombreux projets visant à améliorer la préparation du secteur face à la menace de la peste porcine africaine. Nous lui souhaitons le meilleur succès dans la poursuite de sa carrière.

EQSP, 555, boul. Roland-Therrien, bureau 100, Longueuil (Québec) J4H 3Y9

Courriel: mpelletier@eqsp.ca